

Voyage d'étude dans le Vorarlberg, Autriche

le 19 et 20 mars 2004.



Suite à l'accueil en janvier 2004 de l'exposition de l'Institut Français d'Architecture : "Vorarlberg : Une provocation constructive", le CAUE a organisé un voyage d'étude en Autriche auquel ont participé 51 personnes (élus, architectes ...)

Le programme des visites :

- visite du Centre Forestier de Lyss (Suisse).
- visite du centre de secours et ateliers municipaux de Hohenems - Reinhard Drexel, architecte.
- visite et accueil en mairie de Hittisau.
- centre culturel et de secours - Andreas Cukrowicz, architecte.
- visite de l'entreprise de charpente Nenning à Hittisau.
- visite de la maison Nenning.
- visite de l'école de Doren.
- installation au MartinSpark hôtel à Dornbirn - Bauschlager et Eberle, architectes.
- table ronde avec les architectes du Vorarlberg.
- visite de l'éco collège de Mäder - Karl Baumschlager, architecte.
- visite de l'hôtel Post à Bezau - Oskar Leo Kaufmann, architecte.
- visite de la fromagerie Metzler à Egg - Moe-Rchitektur, architecte.
- visite de la résidence Ölbündt à Dornbirn - Hermann Kaufmann, architecte

En savoir plus :

Site Internet : <http://www.cauesavoie.org>

Courrier électronique : info@cauesavoie.org